



### Wie sehen die Smart Cities der Zukunft aus? Innovativer Start-up-Vortrag von BABLE an der Hochschule Aalen

Am Mittwoch, 24. Januar 2024 erhielten die Studierenden des Masterstudiengangs Nachhaltige Unternehmensführung spannende Einblicke in das Konzept der Smart Cities. Herr Filohn, Leiter Globale Organisationsentwicklung bei BABLE, erörterte in seinem Vortrag Smart Cities als städtische Gebiete, die fortschrittliche Technologien und innovative Lösungen nutzen, um die Infrastruktur sowie die Dienstleistungen zu optimieren, mit dem Ziel, die Lebensqualität zu verbessern. Er betonte, dass in einem stark urbanisierten Europa Städte mit Verkehrsüberlastung und Umweltverschmutzung kämpfen. Daher ist es von entscheidender Bedeutung, praktikable Nachhaltigkeitsstrategien für Städte zu entwickeln, um eine klimaneutrale Zukunft bis zum Jahr 2050 zu realisieren. Das Start-up BABLE aus Stuttgart agiert als Vermittler, Plattform und Lösungsanbieter für innovative Gesamtkonzepte, um die Städte bei ihrem Vorhaben zu unterstützen.

Die Veranstaltung legte besonderen Wert einerseits auf die Bedeutung einer intelligenten Stadtplanung und Verkehrsplanung. Andererseits wurde die Wichtigkeit der Berücksichtigung von nachhaltigen Aspekten wie effektives Energiemanagement, und die Einbeziehung der Bevölkerung in Entscheidungsprozesse durch digitale Plattformen betont. Ziel ist es, eine moderne und zukunftsfähige Lebensweise in urbanen Gebieten zu gewährleisten.

Nach dem Vortrag hatten die Studierenden die Gelegenheit, Fragen zu stellen, um so ihre Kenntnisse über das Konzept der Smart Cities zu vertiefen.